



美・三・未



ひたちなか市立美乃浜学園
学校だより 第4号
令和6年7月8日



すべての子どもは様々な可能性の種子を秘めています

はきだめに えんど豆咲き 泥地から 蓮の花が育つ
人皆に美しくしき種子 (たね) あり 明日何が咲くか

これは、安積得也さんの「明日」という詩です。子供たちの限りない可能性に期待する作者の思いが込められた、すばらしい詩だと思います。

安積さんは、詩人としてだけではなく、官僚や栃木県知事（官選）、社会評論家など多方面で活躍された方です。また、明治、大正、昭和、平成と4つの時代を生き抜いた方でもあります。

子供たちは様々な可能性の種子を秘めています。そこから咲く花は一つとして同じ形や色のものはなく花の咲く時期も異なります。しかし、必ず花は咲きます。

この詩に接して、改めて、教師の仕事は子供たちがもっている可能性を信じ、様々な支援をしながら、辛抱強く開花を待つことなのだと感じました。子供たち一人一人に丁寧に寄りながら、その子のもつ可能性の種子を見極め、美しい花を咲かせることができるよう、全職員で支援して参ります。

ご家庭での温かな言葉かけが、子供たちにとってかけがえのない心の栄養となります。今後とも引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。
(校長 中原 悟)

全力を出し切った総合体育大会～経験を次に生かして～

6月後半から9年生最後の大会となる総合体育大会が開催されました。壮行会では、今まで先輩方の頑張りを見てきた5・6年の応援団が中心となり、凛々しいユニフォーム姿の選手たちを精一杯応援しました。大会当日には、職員室前のモニターに映し出される結果を見に来た在校生や職員も一喜一憂し、みんなでその活躍を見守っていました。大会を終え、職員室に大会結果を報告に来た9年生の姿には、それぞれの喜びや悔しさ、それぞれの想いが垣間見え、全力を出し切った清々しさ経験を、次の目標をもつことができたように感じます。保護者の皆様には、ご支援をいただきありがとうございました。

【サッカー部】市 第1位🏆	中央地区 第3位🏆
市 対勝田二中 3-0 勝利	対田彦中 4-1 勝利
対佐野中 4-0 勝利	対勝田一中 6-0 勝利
中央 対東海中 2-0 勝利	対那珂湊中 0-0 (PK 5-4) 勝利
対常北中 1-2 惜敗	対友部中 2-4 惜敗

【野球部】
対田彦中 11-12 惜敗

【バスケットボール部】	
対勝田一 50-27 勝利	対勝田二 35-70 惜敗
対那珂湊 44-53 惜敗	

【男子ソフトテニス部】	
団体 対大島中 0-3 惜敗	対湊クラブ 0-3 惜敗
対那珂湊中 2-1 勝利	
個人 惜敗	

【女子ソフトテニス部】	
団体 対勝田二中 0-3 惜敗	対大島中 1-2 惜敗
個人 第10位🏆	※中央地区進出

【バレーボール部】	
対勝田一中 0-2 惜敗	対佐野中 0-2 惜敗
対勝田三 2-1 勝利	対田彦中 0-2 惜敗

【水泳・中央地区】
50m 男子自由形: 32秒37(県進出)🏆
36秒81 39秒47 39秒08
50m 女子自由形: 35秒63(県進出)🏆
100m 男子自由形: 1分33秒10、1分35秒46
100m 女子自由形: 1分24秒21

【柔道】	
市 女子個人 優勝🏆	団体 優勝🏆
中央地区 女子個人 優勝🏆	団体 優勝🏆 ※県大会進出

- 【陸上・中央地区】
- ・1年男子 100m: 13秒58 14秒45
 - ・3年男子 100m: 12秒22
 - ・共通男子 800m: 2分42秒61、2分23秒60 2分16秒35
 - ・共通男子 1500m: 4分36秒14 (第9位)
 - 5分11秒87 5分35秒43 6分06秒64
 - ・共通男子 3000m: 10分19秒15 11分36秒90
 - ・共通男子 走り幅跳び: 4m95
 - ・共通男子 走り高跳び: 1m45、1m40、1m30
 - ・共通男子 砲丸投げ: 7m46 6m19
 - ・共通男子 4×100m R: 48秒41



- ・1年女子 100m: 14秒31 (第5位) 14秒35 (第6位) 🏆
- ※県総体、通信陸上大会出場
- ・3年女子 100m: 15秒10
- ・共通女子 200m: 30秒44
- ・共通女子 800m: 2分34秒10 (第6位) 🏆
- ※県総体、通信陸上大会出場
- 3分56秒78
- ・共通女子 4×100m R: 56秒18



さまざまな体験を通して、またひとつ成長しました

9年生 京都・奈良方面修学旅行

6月2日(日)から3日間の修学旅行は、早朝に美乃浜駅から出発。仲間とともに奈良・京都の歴史と文化、自然に触れ、かけがえのない時間を過ごせました。たくさんのお土産と思い出話をもって帰る満足した9年生の姿が印象的でした。



8年生 東京・浅草校外学習

6月4日(火)の校外学習では、浅草でグループ見学を行いました。事前の電話予約、当日浅草で出会った方達へのインタビュー等を通して、職業観を学び、8月の職場体験につながるよい機会となりました。



前期課程・全校児童みんなで磯遊び

6月20日(木)、磯崎海岸で磯遊び体験を行いました。美乃浜学園ができてから初めての行事。異学年交流活動として1・6年、2・4年、3・5年がペアをつくり、仲良く一緒に活動しました。カニやヒトデ、アメフラシなど、様々な生き物を発見して大満足。みんな目を輝やかせ、自分のバケツの中の生き物を嬉しそうに見せ合っていました。地域の自然に親しみ、素晴らしい時間が過ごせました。



後期課程 総合体育大会での活躍の様子 市内大会 6/20, 21 中央地区 7/2~5

軟式野球部

バレーボール部

バスケットボール部

女子ソフトテニス部

男子ソフトテニス部



サッカー部

陸上部(中央地区)

柔道部(中央地区)

サッカー部(中央地区)

通信陸上

吹奏楽部・中庭コンサートを開催！素晴らしい音色が響き渡りました

6月29日(土)吹奏楽部が校内コンサートを行いました。聴きにきてくださった保護者の方々や児童生徒の前で、「パプリカ」「RPG」「小さな恋のうた」「ぐるぐるマリimba」等の演奏を披露しました。美乃浜学園の緑の中庭で7、8年生と一緒に素敵な演奏ができて、吹奏楽部9年生の最後にして最高の発表となりました。



海岸クリーン運動 ～地域の方とともに、地域の自然を守ろう～

7月6日(土)海岸クリーン運動にボランティアの生徒が多数参加し、平磯海岸のゴミ拾いを行いました。期末テスト前にも関わらず、事前募集で30名近くの生徒が申し込みをしてくれました。当日は校長先生からの「地域に恩返しできるときには積極的に参加していこう」という声掛けに「はい!」とさわやかに返事。美乃浜地区の未来を担うにふさわしい子供たちの姿でした。



朝の登校指導について

PTA生活委員を中心に計画し、今年度より水曜・金曜の週2回実施されている朝の登校指導へのご協力、ありがとうございます。おかげさまで事故なく安全に登校できています。送迎の保護者の方も左折進入のご協力ありがとうございます。今後ともよろしくお願いたします。

気持ちよい挨拶を

朝のスタートは「元気な挨拶」から。教室でも挨拶を大切にしています。「まずはできること、できる人から始めよう」を合い言葉に、保護者や地域の方々に、『登下校時の見守り』とともに『自宅付近や自宅前から子どもへのあいさつ』をお願いできればと思います。

熱中症対策

7月に入り、暑さ指数の高い日が増えてきました。学校では、教室内の温度管理や水分補給等の熱中症対策に取り組んでおります。ハンカチ・タオルの携行、水筒や衣服調整等、ご家庭でもお声をかけをよろしくお願いたします。